

Nombre de alumnos: Eugenia Verenice López Pérez

Nombre del profesor: Sandy Naxchiely

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Teoría y Diseño Curricular

Grado: Octavo Cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de enero del 2021

Porque es importante un curriculum.

En este presente ensayo se hablará de la importancia de un curriculum, primeramente, empezare a describir que es el diseño curricular, hoy en día definir el curriculum es un poco complicado ya que conlleva a la colaboración de distintos elementos como es; los logros de cada estudiante al terminar una licenciatura, la realidad escolar que vive los alumnos, documento escrito, labor de los docentes etc. Cada uno de estos se puede orientar en la interacción respecto a lo que se pretende que consiga la academia, así que mi definición va orientada asía el campo educativo. El diseño curricular, en concluyente, es el procedimiento que facilita la organización ordinaria de las actividades académicas. El currículum, se acomoda a los contextos personales de cada colegio formativo, siempre respetando los elementos determinados en el diseño. De este modo se procura reconocer que cada uno de los alumnos pueda desenvolver su potencial, constituir y perfeccionar el proceso educativo dispuesto para completar a un nivel superior.

Desde mi punto de vista es importante que los educativos tengan un significativo interés específico a la representación en el momento que van a trasferir el conocimiento conseguido, delimitando un modo específico conservando eternamente la orientación hacia una finalidad especial, conseguir que los alumnos alcancen a tener un buen desarrollo dentro de la sociedad, reflejando como prioridad los conocimientos, destrezas y actitudes de cada persona para lograr alcances eficaces y agradables.

Teniendo este tipo de conocimiento es importante la función del currículo educativo ya que se debe encontrar presente en las dificultades, limitaciones, problemas que poseen o se encuentran dentro de un ambiente estudiantil didáctico para la obtención de una mejora de la enseñanza, tomando en cuenta las necesidades de cada alumno como también considerando los objetivos que se quieren lograr. Concordando con Frida Díaz Barriga (1955-2019) ella menciona que para poder diseñar un currículum primeramente se requiere realizar una planeación y determinar los objetivos y metas que vamos a lograr a través de qué actividades y que contenidos de autores se van a utilizar. Ella nos habla de 4 metodología básica de diseño curricular para la educación superior:

- Etapa 1: Fundamentación de la carrera profesional
- Etapa 2: Elaboración del perfil profesional
- Etapa 3: Organización y estructuración curricular
- Etapa 4: Evaluación continua del currículo

Los pedagogos son los actores en el desarrollo de determinación de problemas educativos, si no se atienden su responsabilidad y colaboración con la institución en el que ejercen su profesión, sería difícil determinar cualquier invitación curricular, es por eso la importancia que los maestros conozcan los elementos teóricos y los objetivos para poder desarrollarlos a un ambiente práctico y, a la vez, modificar su labor como docente.

Enseñar y constituir son dos propósitos del currículo que se deben tener en cuenta ya que éste reconoce a las insuficiencias sociales, políticas y económicas de un país.

Es importante que se recalque que el currículo no sólo logra mostrar una accesible respuesta de lo que se pretende conseguir en el ámbito educativo, sino que de igual forma debe ayudar a establecer un ambiente autónomo, elemental y de apoyo para quienes lo llevan a cabo, tiene que ser adaptable tanto para el educando como para el aprendiz, ya que es una guía que ayuda a poseer una visión de los propósitos a lograr.

Se requiere que las técnicas educativas se desarrollen de una manera conveniente, también se tiene que tomar en cuenta que el currículo tiene cuatro aspectos significativos que apoyan a mejorar el desarrollo de enseñanza y aprendizaje. Los aspectos son los siguientes:

-  Elaborar
-  Instrumentar
-  Aplicar
-  Evaluar

Los aspectos ya mencionados son elementales porque si ya llega a faltar uno, el currículo ya no poseerá relevancia y por lo contrario necesitará de comprobación, pautas, previsiones, formación y un aprendizaje grato tanto como el docente como para el estudiante.

Por lo tanto, el currículum es indispensable en la habilidad pedagógica de la enseñanza ya que ayuda a que el maestro guíe del modo más preparada y ejerza su profesión como guía de la enseñanza dentro y fuera del salón de clases, para que así consiga utilizar un proceso bidireccional que proporcione al estudiante desarrollarse de forma integral, cubriendo así todos los aspectos significativos en su desarrollo. Concordando con lo que dice Lawrence Stenhouse (1926-1982) El acto de investigación debe conformarse a las obligaciones del contexto profesional. El profesor no puede aprender por indagación sin hacer que también aprendan los alumnos. Sólo enseñaremos mejor si aprendemos inteligentemente de la experiencia de lo que resulta insuficiente, tanto en nuestra captación del conocimiento que ofrecemos, como en nuestro conocimiento del modo de ofrecerlo.

Finalmente, es indispensable recordar que siempre los maestros están formando a estudiantes que delimitarán su futuro. Es estudiantes tienen distintas cualidades como son:

- ✚ Sentimientos
- ✚ Habilidades
- ✚ Virtudes
- ✚ Defectos

Esto hace que favorecerán al desarrollo de su aprendizaje. Es apropiado que se entienden los apoyos para que otro individuo autónomo y agrupado posea la capacidad de conseguir habilidades para desenvolver su profesión como habitante en la sociedad contribuyendo al progreso y crecimiento de esta.

En conclusión, el curriculum nos ayudará y favorecerá a establecer un plan estratégico para que se pueda lograr un buen aprendizaje en los alumnos y este sea más precioso o beneficioso y que los conocimientos que adquiriera dentro del aula se puedan llevar a la práctica.

Referencias:

(Autores y sus aportaciones al Curriculum I sUTORI, s.f.)

(Teoria y diseño curricular- FaM I UNAM, s.f.)

(La importancia del diseño curricular en la institucion educativa , s.f.)

(El diseño curricular su importancia para diseñar programas , s.f.)

(El diseño curricular, una herramienta para el logro...Dialnet, s.f.)